
Wien, 27. November 2023

Gemeinsam mit Pink Ribbon gegen Brustkrebs:

Faber spendet als Importeur von Vespa Österreich 10.000 Euro an die Österreichische Krebshilfe

Im Jahr 2023 hat Faber die Zusammenarbeit als Pink Ribbon Partner mit der Österreichischen Krebshilfe aufgenommen und somit ein starkes Zeichen im Kampf gegen Brustkrebs gesetzt. Im Rahmen der Kooperation wurden 100 Euro vom Verkaufspreis jeder neuen Vespa, die zwischen 15. September und 30. Oktober in Österreich verkauft wurde, als Unterstützung an die Österreichische Krebshilfe weitergeleitet. Im Aktionszeitraum wurde das Ziel erreicht und 100 Vespas mit Pink Ribbon Sticker gekauft. Damit wird eine Spendensumme von insgesamt 10.000 Euro an die Österreichische Krebshilfe überreicht.

Mit dem Kauf einer Vespa investieren Kund:innen nicht nur in ein wohltuendes Stück italienisches Lebensgefühl, sondern auch in eine Portion Spaß gepaart mit einem Gefühl von Freiheit und Unabhängigkeit. Vespa steht als Marke mit weltweiter Bedeutung aber nicht nur für „Dolce Vita“, sondern nutzt seine Bekanntheit auch, um ein starkes Zeichen der gesellschaftlichen Verantwortung zu setzen. Sowohl der österreichische Generalimporteur Faber GmbH als auch die italienische Piaggio Gruppe unterstützen seit vielen Jahren Sozialprojekte: Vespa engagiert sich beispielsweise weltweit mit der Aktion Vespa for Children sowie mit der Aktion RED. Auch viele Vespa Fans und Vespa Clubs zeigen in Österreich großes Engagement, indem sie finanzielle Unterstützung für wichtige soziale und medizinische Projekte sammeln.

1

Gemeinsam gegen Brustkrebs

In den Vespa Pink Ribbon Wochen lag der Fokus auf der Schaffung von Aufmerksamkeit unter der österreichischen Bevölkerung für die Mammographie. Regelmäßige Brustkrebsvorsorgeuntersuchungen spielen eine entscheidende Rolle im Kampf der lebensbedrohlichen Krankheit und können einen erheblichen Einfluss auf den Verlauf nehmen.

Rückfragehinweis

Pressebetreuung Faber GmbH | currycom communications GmbH | Stefan Deller, Lara Gstötenbauer und Caroline Bayer | Tel.: 01 599 50 | Fax: 01 599 50 509 | E-Mail: stefan.deller@currycom.com | lara.gstoettenbauer@currycom.com | caroline.bayer@currycom.com | Mariahilfer Straße 99 | 1060 Wien | www.currycom.com

Faber GmbH | Carlberggasse 66a | 1230 Wien | Tel.: 01 / 49 159 – 0 | Fax: 01 / 49 159 – 141 | E-Mail: info@faber.at | Firmenbuch FN 115548z Handelsgericht Wien | UID Nr. ATU 14785400 | www.faber.at

Die Mammographie ist unerlässlich für die frühzeitige Erkennung von Anomalien oder Veränderungen, wodurch eine frühzeitige Intervention und eine effektive Behandlung zur Heilung der Krankheit ermöglicht werden. Josef Faber, CEO des österreichischen Vespa-Generalimporteurs Faber GmbH, sieht in der Kooperation mit Pink Ribbon eine Möglichkeit, die hohe Bedeutung regelmäßiger Vorsorgeuntersuchungen hervorzuheben. Die gesammelten Spendenmittel und das Branding der Vespas mit den aufmerksamkeitsstarken Pink Ribbon Stickern sollen demnach nicht nur finanzielle Unterstützung bieten, sondern auch ein starkes Signal für mehr Gesundheitsbewusstsein in der Gesellschaft setzen.

„Wir sind sehr stolz, gemeinsam mit den Vespa-Fahrer:innen, einen Beitrag zu dieser bedeutsamen Initiative geleistet zu haben. Die Gesundheit ist von unschätzbarem Wert und wir freuen uns, dass auch unsere Kund:innen die Gelegenheit genutzt haben, um als Botschafter:innen für die Brustkrebsvorsorge aktiv zu werden. Durch das Anbringen von Pink Ribbon Stickern auf den Vespas wurde demnach nicht nur ein starkes Statement auf Österreichs Straßen gesetzt, sondern es konnte auch wichtige Spendengelder in Höhe von insgesamt 10.000 Euro gesammelt werden, um die Soforthilfe für Brustkrebspatientinnen nachhaltig zu unterstützen. Wir danken aus diesem Grund auch allen Vespa-Kund:innen, die mit dem Kauf einer Vespa diese großartige Aktion unterstützt haben“, so Josef Faber.

2

Weitere Informationen und Vespa Händlersuche für Österreich auf www.vespa.at

>> Druckfähiges Bildmaterial auf der Folgeseite <<

Rückfragehinweis

Pressebetreuung Faber GmbH | currycom communications GmbH | Stefan Deller, Lara Gstötenbauer und Caroline Bayer | Tel.: 01 599 50 | Fax: 01 599 50 509 | E-Mail: stefan.deller@currycom.com | lara.gstoettenbauer@currycom.com | caroline.bayer@currycom.com | Mariahilfer Straße 99 | 1060 Wien | www.currycom.com

DRUCKFÄHIGES BILDMATERIAL

Um die unten abgebildeten Pressefotos in Druckqualität herunterzuladen, bitte auf die blauen Hyperlinks klicken.

Fotocredit: © www.vespa.at / Faber GmbH



[Spendenübergabe Vespa Austria Pink Ribbon 2023.jpg](#)



[Vespa Austria Pink Ribbon 2023.jpg](#)

Über Piaggio

Das italienische Unternehmen Piaggio wurde 1884 in Genua von Rinaldo Piaggio gegründet und produzierte ursprünglich Schiffsteile. Heute ist die Piaggio-Gruppe mit dem Unternehmenssitz in Pontedera einer der größten Zweiradproduzenten weltweit. Mit den Marken Aprilia, Piaggio, Vespa und Moto Guzzi sind die innovativen Roller und Motorräder ein Inbegriff für italienischen Lifestyle und urbane Mobilität auf zwei Rädern. Die „Vespa“ wurde von Piaggio 1946 auf den Markt gebracht. Piaggio produziert jährlich mehr als 480.000 Fahrzeuge an 8 Produktionsstandorten (4 in Italien, je 1 in den USA, Indien, China, Vietnam) und ist in 125 Staaten tätig.

Über Faber GmbH

Der österreichische Piaggio-Generalimporteur sorgt mit den Zweiradmarken Vespa, Piaggio und Moto Guzzi für italienisches Flair auf Österreichs Straßen. Der Profi in Sachen Zweirad verfügt über 75 Jahre Erfahrung im Bereich der motorisierten Zweiräder. Der Geschäftsführer Josef Faber leitet die Geschicke des erfolgreichen Familienbetriebes in zweiter Generation und ist neben seiner unternehmerischen Tätigkeit auch in der ARGE 2Rad engagiert.

Rückfragehinweis

Pressebetreuung Faber GmbH | currycom communications GmbH | Stefan Deller, Lara Gstötenbauer und Caroline Bayer | Tel.: 01 599 50 | Fax: 01 599 50 509 | E-Mail: stefan.deller@currycom.com | lara.gstoettenbauer@currycom.com | caroline.bayer@currycom.com | Mariahilfer Straße 99 | 1060 Wien | www.currycom.com